Baisse de l'indice des prix à la consommation en mars

L'indice des prix à la consommation a enregistré, durant le mois de mars, une baisse de 0,3% par rapport au mois précédent, selon le HCP. Un résultat qui s'explique par une diminution de 0,7% de l'indice des produits alimentaires et par une stagnation de l'indice des produits non alimentaires. Les baisses des produits alimentaires entre février et mars dernier concernent les légumes (-2,5%), les poissons et fruits de mer (-2,3%), le café, thé et cacao (-1,8%), le lait, fromage et œufs (-0,7%), les huiles et graisses (-0,6%) et les viandes (-0,5%). KA